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COMUNICATO STAMPA 

 

 

“Il Ministero dell'Ambiente ha assicurato che le operazioni di prelievo e 

trasporto del materiale nucleare sono avvenute in sicurezza per l'ambiente 

e per le popolazioni; che rientrano nel programma di rimpatrio negli Stati 

Uniti del materiale  nucleare, avviato nel 2004 e confermato a Seul nel 

summit della sicurezza  nucleare a marzo del 2012; che il trasferimento del 

materiale e' funzionale al processo di dismissione del sito fino alla sua 

completa bonifica. Le operazioni sono state certificate dall'Ispra ed 

assistite  dalla Prefettura di Matera. E' stata anche definitivamente chiarita 

la quantità  e la natura del materiale prelevato. E' giusto  che, facendo salve 

le necessita di riservatezza, siano garantite  alle popolazioni tutte le 

necessarie informazioni  sullo stato del sito  di Trisaia e sul processo di  

dismissione in corso a cura della Sogin”.  E’ il commento del capogruppo 

del Pdl in Commissione Ambiente della Camera, l’on. Cosimo Latronico 

alla risposta ricevuta dal sottosegretario all’ambiente Marco Flavio  Cirillo 

all’interrogazione urgente presentata sulla vicenda. 
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